

« Nuestro corazón exulta de alegría por todas las maravillas que el Señor ha realizado para nosotras en el transcurso de nuestra Formación intencional del 5 al 30 de julio, en Italia y en Francia.. **Cada tiempo vivido ha sido una gracia de Dios** que sobrepasa nuestra vida y nuestra historia y nos hace crecer por el intercambio de nuestras experiencias y nuestras diversas realidades... Cada encuentro nos ha permitido una experiencia del amor infinito de Dios... Hemos bebido a la fuente de nuestra espiritualidad, en toda la riqueza que encierra nuestro Carisma : **« Nos amó hasta el extremo, in finem. »** Que alegría conocer el « Belén » de nuestra Congregación : Boucieu le Roi. Un lugar tan querido por nuestro Fundador y por cada una de nosotras. Hemos sentido fuertemente la presencia de Dios, en todo lugar, especialmente en medio de la naturaleza y **hemos podido entender la inspiración que el Padre Vigne ha tenido al fundar nuestra Familia Religiosa en este lugar: Todo grita y proclama : ¡Ama, ama, ama a tu Dios, tu Padre, Tu Redentor!** “ Arraigadas en esta profunda experiencia de amor, volvemos a nuestras Comunidades con un espíritu renovado, una fe más fuerte, y el corazón animado por la misma llama que encendía el corazón de Pedro Vigne : **el deseo que Jesús sea más conocido, amado y servido por todos , en todos los lugares del mundo.** Por todo damos gracias y cantamos **« ¡Magnificat ! »**

Josinete, Juliana, Vilma, Marie Julienne, Solange, Eva, Naiara.

>>>Las peregrinaciones o el senderismo, son ocasiones para encuentros y descubrimientos inesperados, como él que hizo conocer a Pedro Vigne a una francesa...en Italia, y la condujo a Boucieu le Roi de donde escribe : **« Doy gracias a Dios por haberme hecho encontrar a Pedro Vigne en Bolsena.** Venida andando de Bourg Saint-Andéol, **estoy colmada** ,este fin de semana de Pentecostes, por la acogida de las Religiosas y la **“presencia” del Padre Vigne en estos lugares.** Su vida es una llamada a seguir a Jesús ; cada palabra es alabanza a Dios. **Incarna el amor y el servicio al prójimo ...**Llama la atención la **actualidad de su mensaje.** Pienso, según mis humildes conocimientos,

que aborda todas las preocupaciones de la Iglesia y de las familias. Me impresiona por la riqueza de su vida, tanto espiritual e intelectual, como misionera y caritativa.

Agradezco a la Comunidad de las Hermanas del Snto Sacramento de Boucieu por esos buenos momentos de compartir. **Beato Pedro Vigne, intercede cerca del Señor para suscitar vocaciones para la Congregación del Santísimo Sacramento.»** Junio 2017 Régine FRANCE

>>>>Gracias , Pedro Vigne. Mi hijo ha sido curado de su cancer y ha vuelto a encontrar la alegría de vivir, y su sonrisa. M. R.

>>>>Mi abuelo ha sido encontrado en las escaleras de la entrada de la iglesia de Tournon. Gracias, Pedro Vigne. C.P.

« Lo que hemos visto y oído, es lo que os anunciamos.» (1Jn 1,3).

La mejor motivación para decidirse a comunicar el Evangelio es contemplarlo con amor, es detenerse en sus páginas y leerlo con el corazón. Si lo abordamos de esa manera, su belleza nos asombra, vuelve a cautivarnos una y otra vez...No hay nada mejor para transmitir a los demás.»
Papa Francisco. Evangelii Gaudium 264



Nº 11 .12 - 2017

Realización: Congregación de las Hermanas del Santísimo Sacramento



Para estos dos últimos meses del año, Pedro Vigne desea vernos vivir con confianza...caminar con la Esperanza en el corazón. Como los Santos celebrados en noviembre...y los difuntos de los cuales hacemos memoria. Diciembre es nuestro recorrido de la Espera, el ADVIENTO...caminando hacia la Navidad que nos vuelve a decir que

“Dios nos ama personalmente.”

**La Esperanza
hace caminar...**

« La Esperanza... crece

cuando consideramos que Dios,tan generoso, tan bueno, tan lleno de misericordia y de amor para con nosotros...

nos concederá fácilmente los bienes del Cielo y nos pondrá por consiguiente en el camino de la Salvación.

Después vemos que **nos ama personalmente,**

que **nos ha de favor :**

nos ha acogido en la Iglesia y hechos cristianos, católicos, muy a menudo **nos ha dado** buenos pensamientos y el deseo de convertirnos.

En nuestras manos ha puesto los canales de su Gracia , es decir los Sacramentos, que podemos recibir cuando queremos.

Entonces, nuestra esperanza llega a ser perfecta y vemos por fin que **Dios queriendo nuestra Felicidad no tenemos ya que vacilar o dudar.**

Al contrario, **debemos caminar hacia ella con todas nuestras fuerza, con decisión, asegurando nuestra vocación**

con toda clase de buenas obras que podremos realizar.

Y lo que nos anima más aún, es ver

que Dios mismo nos pide esperar totalmente en El. »



ORAR ...con Pedro Vigne. EN ESTE MES DE TODOS LOS SANTOS

Señor, líbranos del mal,
por la intercesión de María, Madre de mi Salvador, y Virgen tan gloriosa ;
por el amor de San Pedro, tan lleno de amor por ti ;
por l'amour de Saint Paul, si zélé pour le salut de ses frères ;
pour el amor de San Andrés, tan lleno del deseo de imitarte hasta en tu muerte ;
y por el amor de todos los otros Santos, unidos a tus sufrimientos;
concédenos la gracia de vivir siempre en paz,
por tu misericordia, ven a nuestro auxilio,
líbranos de todo desorden y de todo peligro. **Amén.** H.N.t.1- 175



UN ANIVERSARIO de 90 años...sus raíces.

El 18 de noviembre, en Valence, el Colegio y Liceo San Victor celebrará sus 90 años. Es un buen camino recorrido al servicio de la educación vista y realizada a la luz del carisma transmitido por el Beato Pedro Vigne, las Hermanas fundadoras, y las que después han obrado también en San Victor, con todo el equipo educativo.

Cuando miramos un árbol y sus frutos, no se puede olvidar sus raíces. En 1927 San Victor llegaba al lugar que ocupa hoy...pero ¿de dónde viene el nombre que lleva ? Es una larga historia muy ligada a la Congregación del Santísimo Sacramento.

En 1866 Madre St Joseph Bouvaret visita a las Hermanas que trabajan en Valence, en el huerfanato Napoléon y en el Santuario San José. El alcalde, M. Menet, le sugiere comprar su gran propiedad...podría llegar a ser la Casa Madre, la de Romans siendo ya demasiado pequeña. La compra se hace ; para las Hermanas es el nacimiento del « Clos Saint Victor », pero aún no él de la Casa Madre...Al inicio de 1867 Melle Perrotte, directora de un internado, en Valence, debe dejar el edificio que ocupa. Con el permiso de la Madre St Joseph, traslada su Internado en el Clos ; pero, justo al principio de las vacaciones del mismo año, muere víctima de un accidente.

Era una clara llamada para la Congregación quer, desde el origen, trabajaba a « la educación de la juventud ». Al inicio del año escolar de 1867 las Hermanas dirigen el « Internado San Victor ». Rápidamente fueron necesarias más aulas...y en 1878 se contruyó la hermosa capilla que se conoce ahora.

Expulsadas de la casa Saint Just de Romans, -por las leyes de Combes-, en 1906, la Congregación establece su nueva Casa Madre en Valence. El Clos St Victor puede albergar estas dos « misiones » Pero el Internado se cierra por las mismas leyes en 1907.

Sin embargo, **las raíces del árbol son profundas.** Madre Marie Ernest Strub quiere seguir con esta misión de educación cristiana...y ya, en 1914, « al fondo del Clos » una primera piedra se va a colocar para levantar el Internado San Victor, y después el Externado. Habrá que esperar aún, pero el árbol va a poder crecer...ira en la calle "de la Cécile"...¡y este año tiene 90 años! ¡Buen camino y buenos frutos ! B.R.

1715- 30 noviembre -2017



Como cada año es una invitación, para todos los lectores, a dar gracias al Señor por la fundación y la vida de la Congregación, en misión en 3 Continentes. Dar gracias por el « SÍ » de las siete Hermanas fundadoras que la Esperanza hacía caminar...y pedirles de acompañar el camino y el « SÍ » de cada Hermana, en las Comunidades actuales. GRACIAS.

La Esperanza...un itinerario

Podemos poner nuestra esperanza en la posesión de bienes...en el poder, los primeros puestos, la apariencia...¡Pero todo puede escaparse !

Vivir la esperanza no quiere decir vivir de sueños...sobre una nube. La esperanza se vive "en Dios"...las manos abiertas para acoger "los canales de su gracia...los Sacramentos", pero también cada pequeña fuente de vida que fecunda nuestro día a día, casi escondida, silenciosa, de incognito.

La esperanza es siempre una llamada a ponernos en camino, a descubrir en nuestras vidas pequeñas semillas que Dios derrama para nuestra dicha.

« Dichosos los que esperan en ÉL » (Is 30, 8)

« Dichoso el hombre que confía » (Salm. 84, 13).

Pedro Vigne nos lo repite: « Dios queriendo nuestra felicidad, no tenemos ya que vacilar ni dudar. » ¡Por supuesto, hay tantas razones humanas que dificultan nuestra esperanza y nos dejan un cielo más bien sombrío! ¡Hay tantas « sinrazones » en lo que hace la primera página de las noticias actuales !

Y sin embargo, como diría Peguy, la pequeña niña Esperanza, esa niñita de nada » es la que nos ayuda a caminar, a atravesar momentos difíciles, a ver la Luz que viene.



La Esperanza es un hermoso itinerario para Diciembre, el tiempo del ADVIENTO. Este año comienza el 3 de diciembre. Un tiempo que nos invita un año más a reunirnos con los grandes testigos de la Biblia. Isaías el Profeta, Juan el Bautista, María, José. Cada uno tiene un mensaje para nosotros y la Iglesia nos invita a vivir los milenarios de esperanza. María nos acompaña para acoger la Estrella de la mañana, su Hijo el Emmanuel...para eso hay que escuchar a Isaías y Juan el Bautista, sus llamadas a enderezar nuestros caminos tortuosos.

Desde el 3 de diciembre debemos esperar, desear, preparar la NAVIDAD, Jesús que viene, Jesús nuestra ESPERANZA.

B.R.